

Auftraggeber: Kantonales Tiefbauamt
Kanton Thurgau

Referenzperson: Andy Heller, Kantonsingenieur

Städtebauliche Beratung: Stauer & Hasler Architekten,
Frauenfeld

Ausführungsprojekt: 2012

Realisierung: 2012 bis 2013

Erstellungskosten: Total CHF 58 Mio.,
Abschnitt CHF 2 Mio.

Leistungsanteil Planimpuls AG Bauingenieure SIA

- Submission
- Ausführungsprojekt (Strassenbau, Plätze, Werke)
- Bauleitung bis Realisation

Projektbeschreibung

Der Verkehr wird von Romanshorn in einem grossen Bogen nördlich um den Stahelplatz herumgeführt. Der Platz (Minikreisel mit Brunnen) ist zum Eingangstor der Altstadt umgestaltet und massiv vom Verkehr entlastet worden. Damit dies möglich wurde, musste das von der Denkmalpflege als wertvoll eingestufte Breitehof-Gebäude um rund 10 Meter nach Nordwesten verschoben werden.

